



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣芽1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 岸 義朗 幹事 上南雅延 会報委員会 ◎宇恵〇喜田・田村・中村(雅)・向井

第473回 例会 昭和60年3月18日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 岸 義朗会長

2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」

3. ビジター紹介 海南R.C. 田村充様、遠藤香苗様、塩崎順弘様、森泰皓様

4. ゲスト紹介 小橋英世様(企画専門員)

5. 出席率の報告 会員総数 63名 出席者数 45名 出席率 71.43%
前回修正出席率 80.95%

6. 会長スピーチ

皆様今日は。ようやく春らしい日差しがさしてまいりました。桜も目前に開こうとしています。

先週土曜日には次期会長、幹事の打ち合わせ会が和歌山で行われました。西岡さん、小嵐さん、御苦労様でした。

又追いかけて地区協議会の案内がまいっておりました。5月18日(土)に和歌山で地区協議会が開催されるそうですので、出席義務者は今から予定に組み入れて頂きたいと思います。

来週の25日の例会は28日に変更致します。皆様御承知のように市民憲章時計台の除幕式がございます。その後例会に変更させて頂きますので御間違えのないようにお願い致します。時間は11時からで、準備の為、担当委員会の方、理事の方は10時30分に会場にお集り頂き、式典の御手配をお願い致します。

本日、海南市より小橋様におみえ頂いております。後ほどどうぞ宜敷お願い致します。

7. ゲスト卓話 小橋英世氏

現在、和歌山県勢の活性化が叫ばれ、県勢浮揚策を懸念に追求している昨今で

Discover a New World of Service

見つけよう 奉仕の新生面

1984~'85年度 国際ロータリー会長 カルロス・カンナフ

あります。

関西新空港の実現に伴う諸々の整備（特急くろしお号の新大阪乗り入れ）や待望久しかった松下電器の誘致に成功という朗報も伝わっております。しかし和歌山県とは一体全国の人々にどのように映っているのであろうか。

小説の主人公も輩出されないし、魅力的な土地として紹介される作品も少ないこれはどうしてなのであろうか。それは私達和歌山県人が文化的なものへの努力が不足しているからだと思うのです。もっともっと和歌山県の歴史史料の発掘作業やその保存事業に力を注がれなければなりません。

しかし和歌山の歴史はうとうしい面ばかりではございません。全国に脚光を浴びた輝かしい歴史がございます。

その1つは華岡清州であります。一介の村医者ですが、痛みを感じさせずに外科手術を行うという快挙を世界の医学にさきがける事をやりとげました。これを現在に置きかえると、和医大なら和医大にどんな科目でも良い、特定の分野に力を入れ、その科目の日本におけるセンターとすることだと思う。日本の学会が和歌山で開かれ、やがて国際学会が和歌山で開かれることにでもなると、関西新空港が最大のメリットを和歌山にもたらすことになります。

2つ目は、江戸時代における和歌山の学問の水準はどこよりも高かったのであります。それは十代藩主治室公が伊勢松阪の本居宣長を紀州藩へ招携したことあります。これを考えると和大の総合大学（和歌山市立大学）特色ある大学にすることが大切ではないかと思います。

3つ目は海南市出身の井沢弥惣兵衛です。沼地の干拓、周辺の水害の防除、拓かるべき新田への用水補給、以上3つの目的を一挙に解決した人であります。

この3つの輝かしい歴史を振り返るならば、和歌山県にとって現在と将来に、何が大切であり、欠けているかを我々に教えてくれる指針になるのではないかでしょうか。

ニコニコ・米山・BOX

丸畠邦夫君 青少年育成の為の使用済切手を宜敷く

辻 秀輝君 奥外科の交差点に野鉄バスが止まるようになりました

宮田敬之佑君 小橋様、御苦労様

次回例会案内 昭和60年3月28日（木）AM11:00 於 海南市総合体育馆

10周年記念市民憲章時計塔除幕式及び会長杯ゲートボール大会